

## **Bulgaria acoge el primer encuentro educativo del proyecto Erasmus+ “Youth, Multilingualism and Work Perspectives in Europe”**

El primer encuentro dentro del proyecto Erasmus+ “Youth, Multilingualism and Work Perspectives in Europe” fue celebrado entre el 23 y el 27 de noviembre en la ciudad búlgara de Velingrad. Estudiantes y profesores de los seis países asociados (Lituania, Polonia, Rumanía, Bulgaria, Grecia y España) compartieron experiencias bajo el objetivo común de modernizar y adaptar la escuela a los nuevos métodos de enseñanza y aprendizaje.

En este marco, participaron seis alumnos y tres profesores del IES Pascual Carrión de Sax que, al igual que los demás componentes del proyecto, aportaron sus análisis y propuestas sobre el primero de los campos de estudio establecidos: la industria en Europa.

Los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano cómo es la industria en los seis países miembros y cuáles son las mejores oportunidades para encontrar trabajo en ellos. De igual manera, experimentaron nuevos métodos de enseñanza-aprendizaje a través del desarrollo de seis lecciones CLIL encaminadas tanto a la transmisión de conocimientos como a la adquisición de distintas habilidades en una lengua extranjera, en este caso el inglés. El enriquecimiento del encuentro se vio favorecido además por la visita a la fábrica de papel de Tracia y la fábrica de alfombras de Kostandovo, en cuyas instalaciones se pudo apreciar el proceso de elaboración de ambos productos, así como por las visitas culturales a la propia ciudad de Velingrad, la ciudad de Plovdiv, la iglesia de Sveta Nedelya en Batak, el Museo de Ciencia Natural de Dorkovo, la fortaleza histórica de Tsari Mali Grad y el monasterio de Rila.

La atmósfera ideal de convivencia contribuyó a estrechar fuertemente los lazos entre los asistentes y fue el apoyo perfecto para conseguir que el trabajo desarrollado resultará altamente productivo. La lluvia del último día acompañó la despedida de una de las mejores experiencias vividas entre los participantes y abrió el camino hacia el segundo encuentro del proyecto, que estudiará las nuevas tecnologías en Europa y tendrá lugar en febrero del próximo año en Grecia.

